



#FUERZASARMADAS

Expone los beneficios de reforma

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ SIGUE CON LOS MENSAJES PARA LOS CONGRESOS DE LOS ESTADOS

POR MISAEL ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luego de reunirse con los diputados de Sinaloa para tratar de convencer al congreso local de avalar la reforma que amplía la permanencia de las Fuerzas Armadas, el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, sostuvo que de lograrse, sería en beneficio nacional.

El funcionario federal, una vez que se avaló la reforma en el Congreso Federal, continuó con el llamado a los congresos estatales para aprobar la modificación para que se pueda publicar en el *Diario Oficial de*

la Federación y entre en vigor. "Seguimos avanzando para conseguir la paz y la seguridad que el país se merece. Este diálogo nacional es en beneficio de todos", expuso en sus redes.

Además, el sábado, López Hernández sostuvo una reunión con Manuel Velasco, senador del Partido Verde. ●

DEFIENDE INTERESES

1 El titular de la dependencia aseguró que México dio otro paso a la paz.

2 El fin de semana se reunió con Ignacio Mier y Manuel Velasco.



● **EMPUJE.** Necesita el sí de 17 de los 32 congresos de las entidades para que entre en vigor.